



Polsek Karangampel Gencar Lakukan Patroli Dalam Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Aug 13, 2023 - 16:32



Polsek Karangampel Gencar Lakukan Patroli Dalam Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Indramayu, - Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melaksanakan patroli di berbagai titik strategis,

di wilayah hukum Polsek Karangampel, Kabupaten Indramayu, Minggu
(13/8/2023)

Langkah ini dilakukan dalam rangka pelaksanaan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, dengan fokus pada pemantapan Harkamtibmas.

Dalam pelaksanaan patroli tersebut, petugas Polsek Karangampel menyoar beberapa jalan utama, seperti Jalan Raya Selatan Karangampel, Jalan Raya Barat Karangampel, Jalan Raya Dampuawang, Jalan Raya Komplek Pertamina Mundu, dan Jalan Raya Toang Mundu.

Sasaran patroli mencakup area jalan sepi (Toang), daerah rawan kriminalitas, pemukiman penduduk di wilayah Kecamatan Karangampel, kantor perbankan, kantor Pegadaian, serta pusat perbelanjaan seperti Alfamart, Indomart, pasar tradisional, dan pertokoan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menekankan pentingnya pemantauan dan pemeliharaan situasi Kamtibmas di masyarakat.

Dalam pelaksanaan patroli, Polsek Karangampel melakukan patroli mobile dengan menyalakan lampu rotator warna biru sebagai tanda kesiapsiagaan personil.

Petugas patroli dilengkapi dengan perlengkapan dan randis quick respon untuk pemantauan perkembangan situasi, khususnya di daerah yang rentan seperti perparkiran, jalanan rawan C-3, dan potensi gangguan Kamtibmas lainnya.

Selama patroli, petugas juga melaksanakan patroli dialogis dan sambang warga.

Mereka berinteraksi dengan masyarakat, termasuk tokoh masyarakat (toga), tokoh agama (tomas), dan tokoh adat (toda), serta menyampaikan himbauan penting.

Masyarakat dihimbau untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas dan membantu aparat kepolisian dengan memberikan informasi tentang kejahatan, kriminalitas, atau gangguan Kamtibmas lainnya.

Dalam kesempatan ini, masyarakat juga diingatkan untuk selalu berhati-hati dan waspada, serta tidak ragu melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Dengan melibatkan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas, Polsek Karangampel berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua warga.

Melalui langkah-langkah nyata seperti patroli, kami berkomitmen untuk melaksanakan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dengan sungguh-sungguh. Dukungan dari seluruh elemen masyarakat diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah Kecamatan Karangampel. Ujar AKP Suprpto.